



Le Projet Annuel - Concert Biennal : Le concert des familles ...



Depuis bientôt 40 ans que notre école existe (elle a été créée en 1985 et municipalisée en 1986), nos premiers élèves sont devenus parents et beaucoup ont eu à cœur d'offrir à leurs enfants la joie de faire de la musique dans leur école. Nous en sommes donc à la deuxième génération d'élèves, bientôt la troisième !

Il faut noter aussi que ces dernières années, de plus en plus de familles entières se sont inscrites. Peut-être que, le

Covid passant par-là, on a ressenti un besoin plus intense de faire des activités en famille et de partager nos passions avec nos enfants ?

En tout cas le constat est là : nous avons de nombreuses familles ... nombreuses ... dans notre belle école. Aussi, nous nous proposons de les réunir dans un beau concert plein d'émotion et de souvenirs le 30 mai prochain.

Les modalités de mise en œuvre seront transmises dès la rentrée de septembre 2026. Et pour l'occasion, nous allons reprendre contact avec d'anciennes familles d'élèves.



Alors, prêts ? Partez ! Jouez ensemble et faites-vous plaisir !



Belle année musicale à toutes et tous !